



Edu-Breakout zu Informatik in Klasse 7

Heute hast Du das Edu-Breakout zu den Themen des Informatikunterrichts der 7. Klasse gespielt und die Hälfte des Goldschatzes gefunden!



Du hast Ausweise analysiert, Binärzahlen dekodiert, grafisch programmiert, Morsezeichen verschickt, Graustufenbilder gelesen, einen USB-Stick gelesen, ein Phantombild gezeichnet, eine IP-Adresse herausgefunden, die ASCII-Zeichentabelle benutzt, ...



Aber John ist mit der Hälfte des Goldes trotzdem entkommen! "Wo ist John?" ist das Edu-Breakout, das am Ende des Informatikunterrichts der 8. Klasse gespielt werden kann. Ob John dann geschnappt werden kann?

Weitere Informationen zum Edu-Breakout und dem Angebot des InfoLabs findest Du auf unserer Webseite:
infolab.cs.uni-saarland.de

Wir freuen uns, dass Du das Edu-Breakout gespielt hast!

